Activité A : MISE EN SITUATION

Raconter aux élèves comment vous avez connu la famille Beaulieu, par exemple : « L'année dernière, un petit garçon du nom de Simon est venu faire sa première année dans ma classe. Celui-ci avait une famille assez particulière, je dirais même très spéciale. Il ne s'agissait pas de mains poilues, de trompes d'éléphant ou d'oreilles de souris, NON, rien de cela! Par contre, ils communiquent toujours avec moi malgré le fait qu'ils ont déménagé l'année dernière dans une ville très lointaine. Ils le font de différentes façons : par des appels téléphoniques, par La Poste et même par Internet! De plus, le plupart du temps, je recevais des lettres de leur part qui étaient parfois drôles, parfois excitantes, parfois intéressantes. Pour que vous compreniez mieux de quoi il s'agit, je vais vous présenter la famille de fiston Simon, la famille Beaulieu. Vous allez voir, ces gens sont vraiment extraordinaires. »